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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três 
(2023), às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio 
Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra Santos de Almeida, 
Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique 
de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo 
Amorim, João Lourenço de Omena e Tanúsia de Lima Moreira. Com falta 
justificada a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. O Presidente em exercício, 
declara aberta a 22ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e 
solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. 
Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior, Após a aprovação da ata 
por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura 
do expediente, com a matéria a seguir: 1- MENSAGEM Nº 01/2023 ( PROJETO 
DE LEI Nº 010/2023 DE 04 DE AGOSTO DE 2023), QUE DISPÕE SOBRE A 
ABERTURA DE CRÉTIDO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Presidente em 
exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o 
expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente em exercício, solicita 
ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras 
Vereadoras.  Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni 
Amaro da Silva, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz 
de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo 
Amorim e Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem do dia, o Presidente em 
exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO 
PROJETO DE LEI Nº 05/2023, DE 18 DE MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO 
ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO 
TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E 
ORÇAMENTO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 05/2023, DE 18 DE MAIO DE 
2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A 
ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
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MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO O PROJETO DE LEI Nº 05/2023, DE 18 DE MAIO 
DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE 
A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
06/2023, DE 18 DE MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE TRANSPOSIÇÃO E RECURSOS AO 
ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, 
ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 06/2023, DE 18 DE MAIO DE 2023, DE 
AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE 
TRANSPOSIÇÃO E RECURSOS AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 06/2023, DE 18 DE 
MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE 
SOBRE TRANSPOSIÇÃO E RECURSOS AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 7. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
07/2023, DE 23 DE MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER 
BOLSA AUXÍLIO PERMANÊNCIA PARA ESTUDANTES DO ENSINO 
FUNDAMENTAL DA MODALIDADE EJAI – EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS E 
IDOSOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL 
PARTICIPANTES DO PROGRAMA DENOMINADO “BOLSA CAPELA EJAI” E 
ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 8. EM 
ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, COMTROLE E 
ORÇAMENTO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 07/2023, DE 23 DE MAIO DE 
2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE AUTORIZA O 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER BOLSA AUXÍLIO PERMANÊNCIA 
PARA ESTUDANTES DO ENSINO FUNDAMENTAL DA MODALIDADE EJAI – 
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EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS E IDOSOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO 
DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, PARTICIPANTES DO PROGRAMA 
DENOMINADO “BOLSA CAPELA EJAI” E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 9. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, CULTURA, SAÚDE E ASSISTÊNCIA 
SOCIAL, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 07/2023, DE 23 DE MAIO DE 2023, DE 
AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE AUTORIZA O PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER BOLSA AUXÍLIO PERMANÊNCIA PARA 
ESTUDANTES DO ENSINO FUNDAMENTAL DA MODALIDADE EJAI – EDUCAÇÃO 
DE JOVENS E ADULTOS E IDOSOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL PARTICIPANTES DO PROGRAMA DENOMINADO 
“BOLSA CAPELA EJAI” E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 10. EM ÚNICO TURNO PROJETO DE LEI Nº 07/2023, DE 23 DE 
MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER BOLSA AUXÍLIO 
PERMANÊNCIA PARA ESTUDANTES DO ENSINO FUNDAMENTAL DA 
MODALIDADE EJAI – EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS E IDOSOS DA REDE 
MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL PARTICIPANTES DO 
PROGRAMA DENOMINADO “BOLSA CAPELA EJAI” E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 11. EM ÚNICO TURNO A 
MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 06/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, CONGRATULANDO O CAPELENSE JOSÉ ROMÁRIO 
BARBOSA DE OLIVEIRA, CAMPEÃO BAIANO DA SEGUNDA DIVISÃO DE 2023 E 
O ACESSO À PRIMEIRA DIVISÃO COM O TIME “JEQUIÉ”, CONQUISTA ESTA 
QUE PROPORCIONA GRANDE ORGULHO AOS CAPELENSES. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 12. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 07/2023, 
DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
CONGRATULANDO A EQUIPE “SEM LIMITES”, TIME QUE CONQUISTOU O 1º 
LUGAR, NA SEGUNDA COPA DO VALE, NA FINAL OCORRIDA EM 13 DE 
AGOSTO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 13. EM ÚNICO TURNO A 
MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 08/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, CONGRATULANDO A EQUIPE “SPORT CAPELA”, TIME 
QUE CONQUISTOU O 2º LUGAR, NA SEGUNDA COPA DO VALE, FINAL 
OCORRIDA EM 13 DE AGOSTO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 14. 



ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE CAPELA 
CASA LEGISLATIVA JOSÉ ALVINO DA SILVA 
Avenida Robson Medeiros de Melo, 949 – 1º andar 

Fernando Antônio Lucena Malta: Presidente  
Valdeni Amaro da Silva: 1º Secretário  _ 

 

                    

EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 09/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, CONGRATULANDO A 
EQUIPE ORGANIZADORA DA 2ª DA COPA DO VALE, COM FINAL OCORRIDA NO 
DIA 13 DE AGOSTO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 15. EM ÚNICO 
TURNO A MOÇÃO DE PESAR Nº 23/2023, DE AUTORIA DE TODOS OS 
VEREADORES DESTA CASA LEGISLATIVA, ACERCA DO FALECIMENTO DO 
CAPELENSE SR. JOSE ROBSON DE SOUZA CONHECIDO COMO “ROBINHO DO 
BAR DO COITÉ”, FALECIDO EM 14/08/2023. APROVADO POR UNANIMIDADE; 
O Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras 
para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Fax uma explanação sobre a a moção de 
aplausos, congratulando o capelense José Romário Barbosa de Oliveira, 
campeão baiano da segunda divisão de 2023 e o acesso à primeira divisão com 
o time “JEQUIÉ”, conquista esta que proporciona grande orgulho aos 
capelenses, como também fala sobre as moções congratulando a equipe “SEM 
LIMITES”, time que conquistou o 1º lugar, na segunda copa do vale, na final 
ocorrida em 13 de agosto de 2023, a a equipe “SPORT CAPELA”, time que 
conquistou o 2º lugar, na segunda copa do vale, final ocorrida em 13 de agosto 
de 2023 e a equipe organizadora da 2ª da copa do vale, com final ocorrida no 
dia 13 de agosto de 2023, em Capela. Ressalta a importância  do apoio ao 
sporte. Fala que a equipe SEM LIMITES e  TODERMAN, estão precisando de 
apoio para participar das competições e faz um apelo ao Prefeito que apoie 
essas quipes.Comunnnnnnna população que ontém, os vereadores estiveram 
presentes no fórum e informa ao povo capelense, que foram cobras melhorias 
na distribuição de água. Agradece ao Promotor de justiça, no qual os 
receberam muito bem. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, ressalta a todos 
os vereadores, que alguém anda disceminando informações contraditórias, que 
os vereadores tem culpa no problema da água. O Vereador José Luiz, 
parabeniza o Deputado Davi Maia, pela passagem do seu aniversário. Resslata 
que foi ao IMA, denunciar a verde e o total descaso com a cidade de Capela. 
UM APRTE VEREADOR JOÃO, fala que a empresa verde, é milionária e 
comprou a concessão da casal. Diz que ontém, em reunião com o Promotor Dr. 
Guilherme, mostrou-se disponível em ajudar.Fala que conta com a força do 
povo, que é mais forte juntos. O Vereador José Luiz, parabeniza seu amigo 
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Edson (Hehé), pela passagem do seu aniversário. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Fala 
que ontém fez uma visita à escola do povoado João de Deus, onde constatou 
que está com muito lodo, por consequência das chuvas, faz um apelo que 
disponibilizem uma tenda e façam uma lipeza, para desta forma evitar 
acidentes. Ressalta o problema das quadras do Conjunto Otávio Gomes e do 
povoado João de Deus, que necessitam de reforma e iluminação. Parabeniza a 
equipe da copa do vale, por toda organização. Fala sobre a reunião com o 
Promotor de justiça e destaca que foi muito proveitoso e o mesmo se mostrou 
apto em ajudar a população capelense. Parabeniza o amigo Romário pela 
moção de aplausos, mais que merecida. Fala sobre o descaso da verde, que 
vem trabalhando nas ruas e deixando rastro de sujeiras. Pede a verde que 
respeite os capelenses. Faz um apelo ao secretário, para que seja feita uma 
limpeza no povoado João de Deus. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Inicia falando sobre 
a visita que fizeram ao Promotor de justiça da comarca de Capela, fala que foi 
uma visita proveitosa, onde o Promotor se mostrou bastante solidário com a 
problemática da nossa cidade, da água da verde ambiental. Ressalta que a casal 
foi vendida e a verde foi a vencedora. Fala que do além da água, buracos estão 
sendo abertos, inclusive na rua da Vereadora Tanúsia, está um caos. Pede 
providências da empresa e que tenham responsabilidade com a população 
capelense e com o patrimônio público que são a ruas da nossa Capela, para não 
trazer mais transtornos. O promotor se mostrou totalmente solidário, disse que 
vai estudar o caso. Sugere os  vereadores para fazer uma visita na estação de 
tratamento de esgoto no Conjunto Otávio Gomes, pois alguns vereadores já 
constatou que não está em pleno funcionamento, portanto não pode ser 
cobrado o esgoto que não está sendo feito. UM APARTE VEREADOR 
FERNANDO MALTA, concorda com a fala do Vereador Heitor e diz que logo aós 
a sessão, se farão presente no Conjunto Otávio Gomes para averiguarem a 
estação. O  Vereador Heitor, fala que vão averiguar a estação e se não tiver, 
falar o cidadão tem direito de entrar em ação, para que a empresa venha a 
corrigir, ressalta que também tem a ARSAL, que pode ajudar. Parabeniza ao 
Prefeito Adelmo, que foi extremamente esforçado, que logo no ínicio, tentou 
ajudar e sanou em alguns lugares a falta de água. Fala sobre os quebra-molas, 
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da pista nova onde tem uma indicação e um requerimento do Vereador 
Jackson e Vereador Gustavo, ao DER, tendo em vista a alta velocidade e os 
constantes acidentes naquela localidade. Faz um apelo a essa indicação, para 
que não venham morrer mais pessoas. Sugere fazerem outro ofício com os 11 
vereadores assinando e o Prefeito pedindo também. Ressalta o projeto de 
sexta-feira 18/08/2023, que será realizado em Capela por iniciativa da 
secretaria de assistência social, uma ação que vai atender a população de 
várias formas, como: RG, CPF, saúde, mais uma ação do governo municipal, 
buscando ter mais proximidade com a população, a Prefeitura próximo do 
povo, para diminuir essas viagens de Capela/Atalaia, visto que vários 
vereadores buscam ajudar esse povo  a tirar a identidade, documento tão 
importante,  destacando a dificuldade de tirar esse documento. Até hoje não 
sabe o porque cada município do estado, não tem um posto de atendimento, 
apara ajudar a população. Destaca que os pontos de atendimentos são 
desorganizados.  UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, saúda o amigo Romário, 
presente em plenário e parabeniza-o pela conquista, como também por 
representar Capela. O Vereador Heitor, parabeniza  o atleta Romário e fala que 
no passado os jovens participavam mais do esporte. E assim se despede.  Com 
a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. 
Parabeniza o Romário, pela moção de aplausos e por representar tão bem a 
Capela. Parabeniza  a equipe da saúde , pela audiência pública. Fala mas uma 
vez sobre o descaso da verde. Faz um apelo ao Presidente Alexandre, que faça 
uma visita no loteamento Claudina e destaca que os funcionários não são 
capacitados para dar um respaldo a população. UM APARTE VEREADOR JOSÉ 
LUIZ, fala sobre a audiência pública e diz que foi de extrema importância, 
destaca que se entristece pela população não participar. Parabeniza a senhora 
Lúcia Leite, pela passagem do seu aniversário. A Vereadora Tanúsia, fala sobre 
alguns exames e fala da dificuldade em atender a população, porém correm 
atrás para dar um serviço de qualidade a população. Deseja boa vindas ao 
Promotor de justiça, que se mostrou acessível. Aproveita o momento e fala da 
Prefeitura em ação que será realizada na próxima sexta-feira e cita alguns:  RG 
e CPF, carteira de trabalho, divórcio, antecipação de registro, alvarás judiciais, 
suprimento de óbitos, cadastramento do cartão CRIA, espaço criança feliz, 
testes rápidos, aferição de pressão e glicose, vacinação, atualização do cartão 
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SUS, arena da saúde bucal, tenda da alimetação saudável e orientações sobre o 
aleitamento materno. Parabeniza o Anibal pela passagem do seu aniversário. E 
assim se despede. Com a palavra o Presidente da casa, o Exmo Vereador 
Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos, em nome do homenageado 
Romário. Parabeniza-o pela moção de aplausos.  Deseja os sentimentos a 
família enlutada do Robinho. Parabeniza o Anibal, Dona Lúcia e seu amigo, o ex 
deputado Davi Maia, pela passagem dos seus aniversários.  Fala que o Vereador 
Gustavo passou o contato com o Dr. Tadeu Marque Luz, irmão do Dr. Odilon 
que é engenheiro do DER,  e ao término da sessão irá entrar em contato para 
receber os vereadores, para tentar dirimir o problema dos quebra-molas. 
Ressalta a audiência pública da saúde, sobre o relatório quadrimestral, que 
teve a participação do Pimentel entendedor do assunto quer tirou algumas 
dúvidas, mostraram a receitas e as despesas, pede a população que participe 
mais. Parabeniza o time sem limites, no qual foi dada a moção de aplausos, 
como também a equipe organizadora e o jogador capelense Romário. Fala que 
a população vem cobrando melhorias nas quadras do Otávio Gomes , como 
também fala que seria importante ser feito uma praça naquela localidade. Fala 
da quadra João de Dus, que necessita ser coberta e colocar iluminação, como 
também a quadra de Santa Efigênia. Destaca que esporte é saúde. Destaca que 
o vereador Heitor sugeriu, que os vereadores façam uma visita do conjunto 
Otávio Gomes. Fala sobre a verde e ler o ofício que chegou na câmara. Deseja 
boas vindas ao Promotor de Capela e fala que foram ao fórum pedir ajuda, no 
qual foi encaminhado o relatório da audiência pública acerca do abastecimento 
de água do município de apela/Al e destacaram os principais pontos 
destacados no ofício encaminhado a promotoria, que foram:  a recorrente  
falta de água, falta de regularidade no fornecimento do serviço, analisar a 
possibilidade de colocar um gerente na empresa verde para atendimento no 
escritório em Capela, cobrança de de água em residências que possuem 
cacimbas,  explicação da cobrança por metros cúbicos, falta de energia 
recorrentes na estação de captação de água, provocando por conseguinte 
interrupção no abastecimento de água, cobranças realizadas com os recibos 
sem os nomes dos proprietários, falta de explicação como estxá sendo a 
realizada a substituição de hidrômentros, hidrômetros novos funcionando 
mesmo com as torneiras desligadas, ausência de explicação quanto a forma da 
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taxa de esgoto, especialmente no Conjunto Otávio Gomes, não correção de 
buracos abertos na ruas da cidade e ausência de informações para população  
no que diz respeito ao abastecmento de água e saneamento básico promotor 
se mostrou disponível em ajudar. Pede ao Promotor que lute por nossa cidade. 
Faz um apelo a população que tenham entendimento que os vereadores não 
tem participação dom a concessão da empresa. E assim se despede. O 
Presidente em exercício encerra a 22ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores 
Vereadores e Vereadoras para a 23ª sessão ordinária, a se realizar no dia 23 de 
Agosto de 2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia 
Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  
Gomes  de Melo.    Em     16                    de                       Agosto                    de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


